

# Sortie d'Andrézieux - Thiers - 11-10-11



Mardi 11 octobre à eu lieu la traditionnelle sortie d'Andrézieux. Beaucoup de joueurs du Club Stéphanois de Scrabble ont participé à cet événement. Cette année, Janine Velay et Jacqueline Bancet nous ont emmené à Thiers visiter une coutellerie afin de découvrir cet artisanat, spécialité de la ville. Après un repas pris en commun et la distribution de petits cadeaux différents pour les hommes et les femmes, c'est un Simultané Permanent qui nous attendait dans la salle même du restaurant. 31 participants, pour la petite histoire, c'est Gérard Gouttard qui l'emporte. Dans le même temps certains s'adonnaient à une petite marche et d'autres s'affrontaient aux cartes. Le retour s'est effectué vers 18heures et tout les participants étaient ravis de cette belle journée. Merci encore au Club d'Andrézieux pour cette évasion si conviviale.

